

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

### 200人が練習の成果披露 ～青少年いきいき文化祭～



11月23日、リナシティかのやホールで、「鹿屋市自主文化事業第16回青少年いきいき文化祭」が開催されました。

これは、青少年の豊かな心を育むために行われているもので、幼児から高校生まで約200人が出場。会場では、民謡、舞踊、バレエ、ダンスなどが披露され、出場者は大勢の観客の前で、日ごろの練習の成果を披露しました。

### 歯の健康について学ぶ



11月6日、リナシティかのやで、「鹿屋市歯科医師会歯っぴいスタンプラリー」が開催されました。これは、11月8日の「いい歯の日」にちなんで市民の皆さんに歯の健康に興味を持ってもらおうと行われたもの。当日は、小・中学生など約200人が参加して、歯に関する相談、健診、ブラッシング指導など、歯の健康について真剣に学びました。

### 平成23年1月3日 テレビ放映



鹿屋市市制施行5周年を記念して、「トップは語る」と題したテレビ番組が、MBC(南日本放送)で、平成23年1月3日、午前10時30分～45分(15分間)で放送されます。新鹿屋市誕生からの5周年を振り返るとともに、これからの鹿屋市の未来について、嶋田芳博市長がインタビュー形式で出演し、熱い思いを語ります。ぜひ、ご覧ください。

### 各小学校区の代表が 懸命にたすきをつなぐ



11月21日、霧島ヶ丘公園で「かのや市民駅伝大会～かのやローズヒル駅伝～」が開催されました。

これは、市内の小中学校区対抗駅伝競技を通して市民が一体となり、健康づくりや優秀な選手の育成など、スポーツ振興や地域の活性化に寄与するために、市内全校区を対象に今年初めて開催。当日は、13区間で行われ、各校区の小中学生から社会人までの代表が懸命の走りですすきをつなぎました。

また、開催にあたり名称を公募したところ、平山江里子さん(南町)が考えた「かのやローズヒル駅伝」が選ばれ、表彰式も行われました。

### イルミネーション 鮮やかにまちを彩る



11月26日、リナシティかのやで「イルミネーション点灯式&クリスマス市民大パーティ2010」が開催されました。

会場に訪れた市民は、華やかなイルミネーションの点灯や花火とレーザー光線の競演など、きらびやかに輝く光の渦に歓声をあげていました。

イルミネーションは、まちなかパーク・イベント広場周辺の木々などに、約10万個の電飾を施してあります。期間は、平成23年1月10日までの18時から24時まで点灯します。ぜひ、ご覧ください。

### 各地区で文化祭を開催

#### 第39回串良町文化祭



10月30日から11月7日まで、串良公民館及び別館大ホールで「第39回串良町文化祭」が開催されました。

30日・31日には、保育園児などによる遊戯、舞踊、ピアノ演奏などの舞台発表が行われ、多くの人が訪れました。また、期間中は、書道や生け花などの展示発表のほか、串良幼稚園の保護者によるバザーなども行われました。

#### 第34回吾平町文化祭



10月29日から31日までコミュニティセンター吾平振興会館大ホールで「第34回吾平町文化祭」が開催されました。

31日には、オーケストラによる演奏や三味線、フラダンス、舞踊などの舞台発表が行われ、多くの観客を魅了しました。

また、期間中は、書道や陶芸、生け花、ドライフラワーなどの展示発表も行われました。

#### 第41回鹿屋市文化祭



10月30日から11月7日まで、市文化会館及び市中央公民館・リナシティかのやで「第41回鹿屋市文化祭」が開催されました。

30日と31日は、市文化協会会員の皆さんなどによる舞踊、小中学生による合唱など、3日には、演劇の舞台発表が行われ、たくさんの観客が訪れました。

また、期間中は、書道や絵画などの展示発表も行われました。

### 吾平路を駆け抜ける



11月21日、吾平町で町内会対抗による「第38回吾平町駅伝大会」が開催されました。

大会には、町内から10チームが参加。選手たちは、吾平路全11区間19.2kmのコースを、沿道からの温かい声援を受けて走り抜けました。結果は次のとおり。

- 1位＝中央町町内会
- 2位＝鶴峰東町内会
- 3位＝中央東町内会

### 記録更新を目指す



10月26日、鹿屋運動公園陸上競技場で「第64回鹿屋市小学校陸上記録会」が開催されました。

この大会は、陸上競技の技能向上と学校間の親睦を図ることを目的に行われ、市内31小学校の5・6年生約400人が参加。当日は、短・中・ハードル走、走り幅跳び、高跳びなどが行われ、日ごろの練習の成果を出し切って記録更新を目指して競技しました。

### 吾平町イルミネーション 10周年を迎えます



11月8日、吾平町商工会駐車場で「イルミネーション点灯式」が行われました。

今年で10年目を迎えるイルミネーションは、商工会駐車場に電飾で彩られたクリスマスツリーやサンタクロースを、街路樹108本に電飾を飾るなど、吾平町商店街の名物になっています。期間は、平成23年1月15日までの17時30分から20時まで点灯します。